

Seite: 22
Ressort: Lokales
Rubrik: WR Lünen
Weblink: <http://www.waz-mediengruppe.de>

Ausgabe: WR Lünen und Umgebung
Gattung: Tageszeitung

Ambulantes Wund-Zentrum neu an der Klinik

Betreibergesellschaft kündigt an, chronische Wunden besser, erfolgreicher und kostengünstiger zu behandeln

Brambauer.

Dekubitus, offenes Bein, diabetische Fußsyndrom: Vier Millionen Deutsche leiden an chronischen Wunden. Dieses Volksleiden behandelt ab sofort das neue ambulante Wund-Zentrum Dortmund/Lünen an der Klinik am Park in Brambauer. Betreiber ist die Gesellschaft für Versorgungskonzepte in der Wundbehandlung mbH (gww) aus Stuttgart .

Das Wund-Zentrum befindet sich im ersten Obergeschoss der Klinik. Foto: Günter Blaszczyk

Das Wund-Zentrum versteht sich als interdisziplinäres medizinisches Kompetenzzentrum, das die Wundbehandlung in enger Zusammenarbeit mit niedergelassenen Ärzten und Krankenhäusern anbietet. Die abgestimmte Therapie, die sich an den in der Schweiz und Österreich bereits etablierten Standards des zertifizierten Wundmanagements ZWM

orientiert, bindet zudem unterschiedlichste ambulante und stationäre Pflege- und Behandlungsleistungen mit ein. Basis hierfür sei intensiver Kompetenz- und Informationsaustausch und ein partnerschaftlich-verzahntes Vorgehen, so die Betreibergesellschaft. So werde der Patient optimal versorgt und die Heilungschance deutlich erhöht.

Wunden, die den Patienten oft seit Monaten oder gar Jahren quälen, würden meist innerhalb weniger Wochen abklingen. Der Betroffene erhalte dadurch ein großes Stück Lebensqualität zurück. Durch die intensive Behandlung könnten die Fachleute oft sogar Amputationen abwenden, erklärte die Gesellschaft. Die Einrichtung kann nach eigener Darstellung auf die Erfahrung von deutschlandweit fünf weiteren Wund-Zentren in Steinfurt, Konstanz, Anklam, München und Augsburg zurückgreifen. In ihren Wundzentren will die Gesellschaft die Behandlung chronischer Wunden nicht nur besser

und erfolgreicher, sondern auch kostengünstiger machen, als das bisher in der sogenannten Regelversorgung möglich sei. Das Wund-Zentrum Dortmund-Lünen befindet sich im ersten Geschoss des Medizinischen Zentrums an der Klinik am Park (Klinikum Westfalen) in Brambauer.

„Unser innovatives Behandlungsmodell bietet den Patienten eine hochwertige Therapie, die optimale Abheilung garantiert“, sagt Jerzy Wielowiejski, Ärztlicher Leiter im neuen Wund-Zentrum. Wundmanagerin Stefanie Wobbe ergänzt: „Alle Mitarbeiter hier sind umfassend ausgebildet und verfügen über Wissen und Erfahrung in der Wundbehandlung.“

Bild 1:

Das neue Wund-Zentrum befindet sich im ersten Obergeschoss des Medizinischen Zentrums.

Foto: Günter Blaszczyk

Wörter: 297

Urheberinformation: Westdeutsche Allgemeine Zeitungsverlagsgesellschaft E. Brost & J. Funke GmbH u. Co. KG